



« Sang négrier » : les 4è au théâtre

publié le 05/03/2024

Projet Mémoires de l'esclavage 4ème (3ème édition)

Vendredi 9 février, les classes de 4^e du collège Jacques Prévert de Moncoutant sont allées au Stella pour assister au spectacle intitulé « Sang négrier » proposé par la troupe du théâtre du bocage. Un comédien, Claude Lalu, seul sur scène, reprend le texte de Laurent Gaudé afin de faire réfléchir les élèves sur cette période de l'histoire et sur la traite négrière .

Les élèves partent à l'abordage avec le comédien qui interprète à la fois un vieux capitaine plongé dans ses souvenirs et le jeune homme fougueux qu'il était quelques années auparavant.

« Je fus un homme autrefois »



Claude Lalu emporte alors les élèves de quatrième dans une fabuleuse aventure afin qu'ils découvrent les difficiles conditions de vie des hommes noirs qui étaient capturés, enchaînés dans les cales des bateaux et torturés si par malheur ils s'échappaient.

Les élèves ont apprécié le jeu du comédien. Ils ont aimé communiquer avec lui à la fin de la pièce pour apprendre notamment comment on apprenait un texte et comment celui-ci était mis en scène.

« J'ai apprécié le style vestimentaire de l'acteur car il ne change pas de vêtement mais il change juste quelques accessoires et on a l'impression qu'il change tout. »

Un bon moment donc pour les élèves de 4^e. Une autre façon d'aborder l'histoire.